



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

Con el inicio del ciclo escolar, la diputada **Daylín García Ruvalcaba** realizó la entrega de 2,000 mochilas y útiles escolares a niñas, niños y jóvenes del Distrito 02, reafirmando que la educación es el camino para abrir oportunidades y construir comunidades más fuertes.

La legisladora de MC destacó que este apoyo no solo representa un alivio económico para muchas familias, sino también un gesto de cercanía y compromiso con el futuro de la niñez y juventud bajacaliforniana. "Invertir en educación es sembrar justicia y sueños posibles", expresó.

Con acciones como esta, la diputada reafirma que la labor legislativa también se construye desde el territorio, acompañando a las familias en los momentos que más lo necesitan.

[#TuPoderLegislativo](#)